

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°20 du 26 Octobre au 2 Novembre 2019

A LA UNE: Pourquoi supprimer l'Observatoire national de la pauvreté ?

LE GOUVERNEMENT ENVISAGE DE SUPPRIMER L'OBSERVATOIRE NATIONAL DE LA PAUVRETÉ ET DE L'EXCLUSION SOCIALE (ONPES)



Quelques jours après la «journée mondiale de lutte contre la pauvreté» célébrée le 17 octobre, le gouvernement envisage de supprimer l'Observatoire national de la pauvreté et de l'exclusion sociale (Onpes). Un tel symbole ne pouvait passer inaperçu!

Créé par la loi d'orientation du 29 juillet 1998 relative à la lutte contre les exclusions, c'est une loi fondatrice des politiques publiques en matière de lutte contre la pauvreté. Il a permis durant vingt ans d'avoir de très nombreuses études et recherches, et par la diffusion d'un tableau de bord annuel sur la pauvreté (notamment celle des enfants), d'éclairer le débat public sur la réalité de ce phénomène en France et en Europe. On peut dès lors s'interroger sur les raisons qui ont poussé les pouvoirs publics à vouloir supprimer un outil utile à la connaissance d'un problème aussi essentiel pour la cohésion nationale qu'est l'exclusion de plus d'1 personne sur 10 en France. L'objectif recherché est-il de «casser le thermomètre» pour ne plus voir le malade ? Dans ce cas, il ne serait pas nouveau ! Le gouvernement d'E. Balladur avait en effet supprimé en 1993 le Centre d'études des revenus et des coûts dont les rapports avaient mis en évidence la montée de l'inégalité et de la pauvreté. L'organisme qui lui avait succédé - le Conseil de l'emploi, des revenus et des coûts - a ensuite vu son action s'éteindre à petit feu pour disparaître définitivement en 2009. A cette époque, il s'agissait de jeter un voile pudique sur la montée des inégalités de revenus. Aujourd'hui, il s'agit de détourner le regard de la persistance de la pauvreté. Mais dans ces deux cas, la conséquence est la même : se priver des moyens de mieux connaître, et donc de mieux combattre, ce qui constitue un véritable fléau social et mine le fondement de notre société. Source: Libération

AGENDA

4 Novembre: Procès Grenoble à 12h- Stop à l'injustice climatique

16 Novembre: Acte 53 : Gilets Jaunes 1 an de lutte

AG à Cap Berriat tous les dimanches à 16h + tous les mercredis : AG à Crolles

Retrouvez-nous sur notre page Facebook:

<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 26 Octobre au 2 Novembre 2019

Le Gilet Jaune de la semaine: Mimolette...ou le fromage de Hollande

François Hollande, qui brillait de par son absence ces derniers mois...et on ne s'en plaignait pas...a proposé il y a une semaine de prolonger le mandat du président



à 6 ans. Il se dit favorable à un Sexe Tena (club de rencontre pour incontinents) ou un sextennat!

5 ans c'est trop court dit-il...Qui en veut encore?

Le QG des Gilets Jaunes de St Martin d'Hères démolî

Il était une fois sur une avenue grand temple du bling-bling (IKEA, Intersport, Géant Casino, etc), un lieu de liberté, de partage et de fraternité où des gilets jaunes se réunissaient pour imaginer un monde meilleur. Ces gilets jaunes résistaient envers et contre tout sur leur QG. Mais ce mardi 22 octobre, contrairement aux promesses faites, la police municipale du maire de Saint Martin d'Hères est venue armée d'un tractopelle pour détruire ce QG symbole de notre résistance. En effet sur cette friche abandonnée par Neyric est prévu la construction d'un centre commercial de taille équivalente à Grand Place. Oui de l'emploi serait créé, mais en mettant en concurrence sauvage d'autres emplois sur l'agglo et basé sur un modèle économique que nous dénonçons! Dans quel but? Effacer toutes traces de jaune sur le gris de cette avenue avant les prochaines élections municipales?



Rubrique Mode

Cette semaine, vous ne serez pas passé à côté de l'interminable débat sur le voile et l'interdiction que veut prendre le gouvernement sur son port par les accompagnatrices de groupes scolaires. Ce faux débat mobilise l'attention des français et les détourne des vrais problèmes et notamment celui des jeans déchirés, vieillis et vendus avec des trous. Une mode hérétique qui fleurit dans les écoles que vous pourrez trouver dans toutes les enseignes de prêt-à-porter mondialisées!



Retrouvez également le nouveau groupe Facebook des Gilets Jaunes de Grenoble:

<https://www.facebook.com/groups/1151735281699749>

Ne pas jeter sur la voie publique